



12月学校だより

令和5年12月1日発行
東京都立白鷺特別支援学校長
HP X(旧Twitter) 川上 尊志



今年のカレンダーも、いよいよ最後の一枚になりました。年末の慌ただしさと共に、寒さが一段と厳しくなってきました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザに加え、プール熱への感染が増えていると報道されています。いずれの対策も接触と飛沫が基本的な感染経路のため、手洗いやうがい、マスクの着用が効果的とのこと。12月16日のしらさぎフェスタに向けて御家庭でも対策の御協力をお願いいたします。

第2回学校運営連絡協議会について

11月16日(木)第2回学校運営連絡協議会が開催されました。

学校運営連絡協議会は、学校の実情に応じ、学校長から委嘱された地域の方、保護者、有識者、地域の学校及び関係諸機関の方々などの委員で構成されます。本校の教育活動が、保護者や地域住民に理解され、かつ、学校運営に保護者及び地域社会の方々の意向を反映し、本校が地域に根ざしてより発展していくための学校支援組織とすることを目的としています。

今回は、保護者の皆様にも御協力いただいた学校評価アンケートの集計結果等の報告をして意見交換を行いました。各委員よりいただきました御意見を一つ一つ丁寧に整理し、今後に向けて検討していきます。保護者の皆様への報告は、次回の全校保護者会を予定しております。

いじめ調査について

生徒が安心・安全に学校生活を送れることを目指し、各学期、生徒向けにいじめ等に関する調査を行い、その結果を教職員全員で確認し、対応しています。今学期は、11月27日(月)～12月1日(金)にいじめ等についての調査を実施しました。

友達との関わりの中には、「親しみの表現」「ふざけ合い」等のつもりが、一方の生徒にとって苦痛を感じる関わりになってしまうこともあります。そのことで「学校に行きたくない」等に発展することがないように、生徒の「声」に丁寧に耳を傾け、対応していきます。

主幹教諭 吉長 信頭

◇12月の予定◇

5日(火)	駅前販売	16日(土)	しらさぎフェスタ
6日(水)	避難訓練	18日(月)	振替休業日
8日(金)	体重測定(1・3年)	20日(水)	整形外科相談
11日(月)	体重測定(2年)	25日(月)	終業式 13:50下校
12日(火)	健康相談	26日(火)	冬季休業日開始
13日(水)	しらさぎフェスタ予行	27日(水)	喫茶検定

※変更等がある場合は、随時お知らせいたします。

サッカー大会

11月1日（水）に、令和5年度 第67回 東京都特別支援学校・特別支援学級設置校総合体育大会が開催されました。当日は晴天の中、キックオフの笛が鳴り大会が始まりました。生徒は日頃の力を精一杯発揮することができました。決勝トーナメントには進むことができませんでしたが、予選リーグでは、4チーム中3位で終わることができました。2試合目には、江東特別支援学校と対戦し、荒川を挟んだ荒川ダービーとなり、会場はとても盛り上がりました。結果も1-1の引き分けとなり、互いに勝ち点1ずつを分け合いました。様々な方に御協力いただき出場することができました。来年度も頑張りますので応援よろしくお願いたします。

試合結果

白鷺【2】 v s 【5】 田調 B

白鷺【1】 v s 【1】 江東 B

2年修学旅行

11月9日（木）から10日（金）で2年生が山梨県河口湖周辺に修学旅行に行ってきました。天候が不安定な中ではありましたが、生徒たちは真剣な表情でほうとう作り体験を行ったり、富岳風穴、鳴沢氷穴の見学を行ったりしました。交通渋滞で到着が遅れる中でしたが、どの活動も楽しんで取り組んでいました。富士急ハイランドでは、小雨が降る中でしたが、クラスごとに計画を立て、楽しんでいました。広いお風呂や友達と過ごした時間など、よい思い出を作ることができました。



1年校内実習

11月6日（月）～11月10日（金）は、働いて生活することを意識した校内実習週間でした。4つのグループに分かれ、本のクリーニング、パンフレットの三つ折り、ウォーキング、受注作業（パワーストン、うどんのシール貼り）、清掃などを行いました。一人で取り組む作業、友達と協力して行う活動、立ち仕事、座り仕事、体力を使う作業、手先を使った細かい作業と、様々な内容の学習に挑戦し、得意・不得意を自分で感じる機会となりました。また、言葉遣いや身だしなみ、ビジネスマナーなど社会人としてのルールやマナーにも触れました。いつもとは違う環境で、戸惑いや緊張も見られましたが、日に日に働く上での態度や姿勢が身に付いていきました。

保護者の皆様、体調管理をはじめ、実習日誌の記入などの御協力、ありがとうございました。卒業後の生活について、ぜひ、御家庭でも話し合ってみてください。

お知らせ

船堀駅前で行われている駅前販売の名前が「Blue Sky Market」に決定しました。この名前は、本校の生徒が発案し、江戸川区と相談して決定したものです。今月は5日（火）に駅前販売があり、本校も参加します。お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。